

fidèles vers le Sacré Cœur et l'Eucharistie.<sup>1</sup> A Montauban, à Rouen, à Lyon, à Toulouse et ailleurs nos directeurs trouvent parmi les zélateurs, zélatrices et associés de *l'Apostolat de la Prière*, les meilleures recrues pour l'œuvre de l'adoration réparatrice pour la garde d'honneur, pour l'heure sainte, pour l'œuvre des tabernacles, comme aussi les plus assidus convives de la Table Eucharistique. Du reste les associés français ont donné une preuve admirable de leur piété eucharistique à l'occasion du jubilé de Lourdes (1908). Nous les avons conviés alors à une croisade de communion réparatrice. Le nombre des inscriptions reçues a dépassé 600,000. Encore quelques personnes trouvant cette croisade toujours opportune ont-elle spontanément voulu la continuer en 1909. Une seule communauté religieuse nous a adressé pour cette année la promesse de 6,552 communions.<sup>2</sup>

Ces chiffres disent bien quelque chose, mais que sont-ils, quand on les compare à ceux que peuvent mettre en avant les associés canadiens de *l'Apostolat de la Prière*? Dans cette terre bénie, qui a gardé la foi vibrante de l'ancienne France, les Fêtes actuelles entourent le saint Sacrement de tant de vénération et de gloire à la fois, que la splendeur de ses hommages n'a pas encore été égalée en ce monde et ne pourra sans doute jamais être surpassée que dans l'autre. A la préparation de ces Fêtes les Ligueurs du Sacré-Cœur ont apporté magnifiquement leur concours. Zélateurs et zélatrices ont organisé d'un bout à l'autre du pays ce geste qu'un poème sublime serait seul digne d'immortaliser, et qui, allant cueillir jusqu'aux extrémités de la terre canadienne les gerbes et les corbeilles de fleurs les a, pour la procession triomphale, dressée en bouquets ou répandues en jonchées odorantes sur le passage de Jésus-Hostie.

Avec cette moisson de fleurs visible, nos Ligueurs et nos associés ont envoyé au Congrès, le faisceau magnifique de leurs 61 millions de bonnes œuvres, spécialement offertes dans l'année, et parmi lesquelles nous relevons un million et demi de communions.

<sup>1</sup> *Messenger du Cœur de Jésus*, février 1910.

<sup>2</sup> *Messenger du Cœur de Jésus*, juin 1910.